

résidences immobilier

Exclusivité. Au cœur d'un charmant village bordé de forêt, à 8 mns de Vernon, de sa gare et de son centre-ville. À 5 mns de toute commodité, 10 mns de l'A13, 1 h de Paris et Deauville. Une propriété contemporaine en pierres, sur un terrain clos de plus de 3000 m2, comprenant une maison principale d'environ 270 m2, un garage blindé de près de 100 m2, une maison d'amis avec garage, une piscine chauffée et pool house, une cuisine d'extérieur, un cinéma, une cave à vin... La maison principale se compose d'une entrée donnant sur la pièce de vie : séjour avec un insert et de la pierre de Bourgogne ...

Exclusive. In the heart of a charming wooded village, 8 mns from Vernon, its train station and town center. 5 mns from all amenities, 10 mns from the A13, 1 hr from Paris and Deauville. A contemporary stone property set in enclosed grounds of over 3,000 m2, comprising a main house of approx. 270 m2, an armored garage of almost 100 m2, a guest house with garage, heated pool and pool house, outdoor kitchen, cinema, wine cellar... The main house comprises an entrance hall leading to the living area: living room with wood-burning stove and Burgundy stone floor, dining room opening onto a modern ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









